
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0264/2013 der CDU-Stadtratsfraktion betr. Bau des Vereinsheims der 
TSG Hechtsheim (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Gibt es für dieses Bauvorhaben eine Baugenehmigung? 

2. Wenn ja, wer war in die Gespräche mit eingebunden? 

3. Bis wann soll der Neubau verwirklicht werden? 

4. Warum wurde der Ortsbeirat Hechtsheim in dieser Angelegenheit nicht eingebunden bzw. 
wurde nicht über die Pläne informiert? 

 
 Dem Bauamt liegt weder ein Bauantrag noch eine Bauanfrage vor. 
 
 
Mainz, 06. Februar 2013 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 
 


